



成長した姿を

校長 濵木 宏紀

44日間の夏休みも終わり、9月1日から学校生活が再開します。例年では、2学期のスタートとなるところですが、今年度は前期後期制で行っておりますので、夏休み明けの9月は前期の期末の時期となります。夏休み前にも子供たちに、「夏休みは期末テスト前。これまでの学習した内容を見直す貴重な期間。計画的に学習に取り組んでほしい。」と伝えていました。また、夏休みは、帰省などして普段会えない親戚とあったり、家族と旅行したり、自分の興味あることや趣味に没頭したり、長期休業だからこそできる様々な経験をする貴重な期間です。ご家庭ごとに夏休みの過ごし方はあると思います。保護者の皆様におかれましても、子供たちと普段できない体験や会話もできたのではないかでしょうか。子供たちは、これからまた学校生活が始まり、学校行事等に向けて忙しく活動する場面が増えてくると思います。可能な範囲でお子様との会話等お持ちいただき、引き続き、お子様及び本校教育活動へのご支援をお願いいたします。

さて、私自身はというと、夏休みにしかできなかったこととして、たった一日ではありました。家を出ている娘や息子たちの帰省で久しぶりに家族全員が集まることができました。普段からSNS等で連絡を取り合っているので、それほど「久しぶりとは感じないのでは?」と思っていたが、実際に本人たちを目にして、髪型が変わっていたり、トレーニングで筋肉が付き一回り身体が大きくなっていたりと、目に見える変化に驚きました。毎日だと気づかない変化や成長も、期間を空けて目にして気づくことができると、あらためて感じました。夏休みが明けて、久しぶりに本校の子供たちに会うと、きっと毎日会っていると気づかない、成長した姿が見られると思います。そんな発見を楽しみにしています。

9月は、まだまだ暑さが厳しいことが予想されます。学校では「期末」としての取り組みと、10月2日の体育祭に向けた取り組みが本格的に始まります。安全を第一に取り組んでまいります。ご家庭でも睡眠時間と朝ごはんについては、お子様にご指導いただきますようお願いいたします。また、部活動等につきましても、多くの部で、これまで中心となって活動していた3年生から1,2年生中心の新体制での活動となっています。3年生は夏の大会にかけてきた思いをぜひこれから活動に生かしてほしいと思います。1,2年生につきましては、3年生から受け継いだ想いを新チームで発揮してほしいと思います。

最後に、この夏休み中、本校の生徒たちが参加した大会やコンクール等がありますので、紹介します。様々な場面でたくさんの生徒が活躍をしています。以下は全てではありません。本校で活動し、表彰等を受けた顕著なものを紹介させていただいている。

全日本中学校通信陸上競技大会千葉県大会

共通男子3000m 優勝 3年 池三津 遼 (全国大会・関東大会・県大会出場)

共通女子円盤投げ 8位 2年 小林 咲葵 (県大会出場)

千葉県中学校水泳競技大会

男子100mバタフライ 3位 2年 小川 大翔 (関東大会出場)

葛北大会

卓球部 個人女子ダブルス 3位 3年 鎌木心絆 3年 藤谷みく

ソフトテニス部 女子個人 ベスト8 3年 岡田杏菜 3年 雨貝純怜 (県大会出場)

剣道部 男子団体 3位 女子団体 3位

バレー部 3位

サッカー部 優勝 (県大会出場)

陸上部 男子総合 3位

1年走幅跳 2位 1年 春田 隼太郎 3位 1年 宮内 優輔

低学年4×100mR 2位 小林悠也 春田隼太郎 田村旺佑 飯野滉翔

共通走幅跳 3位 2年 池田 夕莉

共通砲丸投げ 3位 3年 福元 星麗

千葉県吹奏楽コンクール

B部門 金賞 (千葉県本選出場)

【ご連絡】増設校舎の工事が進んでいます。夏季休業中の面談場所等、ご協力ありがとうございました。

夏休み明けも、まだ使用できない箇所等があります。引き続きご協力をお願いします。